

Leserbrief

Danke, lieber Osterhase!

Ein Dankeschön aus dem Burghof:

Osterzeit, schöne Zeit! So erfreuten sich unsere Bewohnenden aus dem Diakonieverein Burghof in Schönebeck über ein Osterkörbchen, den der Osterhase und seine fleißigen Helfer aus der Ergotherapie zu Ostern auf dem Gelände des Vereins versteckt hatten, um gefunden zu werden.

In mühevoller Vorarbeit wurden Eier gefärbt und Körbchen gebastelt. Hier unterstützten uns einige Bewohner, die Tage zuvor tatkräftig anpackten, damit sich jeder zum Fest über eine kleine Überraschung freuen konnte. Das Wetter meinte es wirklich gut mit uns, es schien sogar für einige Minuten die Sonne. Da machte es besonders viel Freude in der einen oder anderen Ecke zu suchen.

Am Nachmittag saßen die Bewohnenden gemütlich beim Oster-Kaffeetrinken zusammen und erzählten noch lange miteinander, was für großen Spaß sie beim gemeinsamen Eiersuchen hatten.

Wir sagen Danke, danke für die gelungene Überraschung!

**Sven Rudloff,
Ergotherapeut**



So sahen die liebevollen Osterkörbchen aus. Foto: Sven Rudloff